

Director Víctor Mansilla ayudó a consolidar la institución educativa más grande de la región

Matrícula histórica de 750 alumnos en el Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera

● En 2020, el establecimiento contaba con 425 estudiantes. Hoy alcanza los 750 alumnos, con sólidos resultados académicos, reconocimiento ministerial y un crecimiento sostenido que posiciona al liceo como líder regional.

Valentina Pérez
 vperez@elpinguino.com

Cuando Víctor Mansilla Vera asumió la dirección del Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera en el año 2020, el establecimiento contaba con una matrícula de 425 estudiantes. A seis años del inicio de su gestión, el liceo alcanza una matrícula histórica de 750 alumnos, consolidándose como la institución educativa de enseñanza media más grande de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, en un contexto nacional marcado por la disminución de matrículas.

“Este crecimiento no es casual, es el resultado de un proyecto educativo trabajado de manera seria, sostenida y con foco en los aprendizajes”, señaló el director Víctor Mansilla Vera, destacando que el aumento de la matrícula refleja la confianza de las familias en el establecimiento.

Durante el periodo 2020–2025, la dirección del liceo ha liderado un proceso continuo de fortalecimiento institucional, con énfasis en la estabilidad del proyecto educativo, el acompañamiento pedagógico y la mejora de los resultados académicos.

Uno de los hitos más relevantes de esta gestión ha sido el crecimiento sostenido de la matrícula, con un aumento del 25 % en 2023 y un 12 % en 2024, posicionando al establecimiento como el liceo con mayor cantidad de estudiantes de enseñanza media de toda la región. Para el director, “cuando una comunidad sigue creciendo, es porque el proyecto educativo responde a expectativas reales de las familias”.

En el ámbito académico, el liceo alcanzó en 2024 un puntaje nacional en Matemática en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), hito que se suma a resultados Simce superiores a la media nacional. “Estos

logros dan cuenta de un trabajo pedagógico sistemático y del compromiso de nuestros docentes y equipos técnicos”, afirmó el director.

A ello se suma que el 90% de los egresados del establecimiento continúa estudios en la educación superior, ya sea en universidades, institutos profesionales, centros de formación técnica o escuelas matrices de las Fuerzas Armadas y de Orden. “Nuestro objetivo siempre ha sido abrir oportunidades reales para nuestros estudiantes, más allá del aula”, sostuvo Mansilla.

En reconocimiento a esta trayectoria, el Ministerio de Educación distinguió en 2025 al establecimiento como Liceo Emblemático, destacando su impacto educativo y su aporte a la educación pública regional. “Este reconocimiento es para toda la comunidad educativa; confirma que vamos por el camino correcto”, señaló el directivo.



La comunidad educativa coincide en que el momento actual del liceo es el resultado de una dirección con foco en resultados, procesos y gestión, responsable, elementos que hoy sostienen su liderazgo regional.

Durante los seis años de gestión de Víctor Mansilla Vera, el liceo ha diversificado su oferta educativa con más de 20 talleres, implementando un preuniversita-

rio institucional y ejecutado una inversión histórica en infraestructura superior a los 1.500 millones de pesos, mejorando significativamente las condiciones de enseñanza, aprendizaje e inclusión. “Invertir en infraestructura y recursos no es un gasto, es una inversión directa en dignidad y calidad educativa”, enfatizó.